

## ABSTRAK

### **Rahmawati Annuri (1209210052): Pengaruh Transparansi dan Pengendalian Internal Terhadap Pengelolaan Dana Zakat di BAZNAS Kabupaten Bekasi**

BAZNAS Kabupaten Bekasi merupakan lembaga yang mengelola dana zakat dari para *muzakki* untuk di distribusikan dan didayagunakan oleh para *mustahik*. Pada tahun 2020, terjadi penurunan penerimaan dana zakat. Di sisi lain, penyaluran dana zakat juga mengalami fluktuasi. Pada tahun 2019 dan 2021, penyaluran melebihi penerimaan, menunjukkan adanya ketidakseimbangan antara jumlah dana zakat yang diterima dengan yang disalurkan, sehingga terdapat kelebihan penyaluran dana zakat pada tahun tersebut. Namun, pada tahun 2022, terjadi sebaliknya, di mana penerimaan melebihi penyaluran, yang menunjukkan adanya kelebihan dana zakat yang tidak tersalurkan secara optimal. Pada kondisi tersebut, transparansi dan pengendalian internal dalam pengelolaan dana zakat sangat diperlukan karena dapat membantu meningkatkan kepercayaan para *muzakki* untuk berzakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) pengaruh transparansi terhadap pengelolaan dana zakat di BAZNAS Kabupaten Bekasi. 2) Pengaruh pengendalian internal terhadap pengelolaan dana zakat di BAZNAS Kabupaten Bekasi. 3) Pengaruh transparansi dan pengendalian internal terhadap pengelolaan dana zakat di BAZNAS Kabupaten Bekasi.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan menggunakan teknik analisis regresi linier berganda dan uji hipotesis yang terdiri dari uji t, uji F, dan uji koefisien determinasi. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data primer dengan penyebaran kuesioner kepada seluruh populasi sebanyak 22 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) nilai transparansi sebesar 0,000. Nilai tersebut lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ) dan nilai  $t_{hitung} 8,153 > 2,093$  yang mana berarti transparansi berpengaruh secara parsial terhadap pengelolaan dana zakat. 2) nilai pengendalian internal sebesar 0,002. Nilai tersebut lebih kecil dari 0,05 ( $0,002 < 0,05$ ) dan nilai  $t_{hitung} 3,638 > 2,093$  yang mana berarti pengendalian internal secara parsial berpengaruh terhadap pengelolaan dana zakat. 3) Nilai transparansi dan pengendalian internal sebesar 0,000. Nilai tersebut lebih kecil dibandingkan nilai sig 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ) dan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel} 47,286 > 3,52$  yang mana berarti transparansi dan pengendalian internal secara simultan berpengaruh terhadap pengelolaan dana zakat pada BAZNAS Kabupaten Bekasi.

**Kata Kunci: Transparansi, Pengendalian Internal, Pengelolaan dana zakat.**